
Botucatu, 28 de julho de 2022.

Exmo. Sr. Doutor

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda,  Secretário  Municipal  de  Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º  453, aprovado
em Sessão Ordinária de 11/07/2022, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Sílvio dos
Santos, através do qual solicita “que providenciem a imediata aplicação de estudos técnicos
para implantação de calçamento no passeio público entre os números 500 e 800 da Rua Júlio
Vaz de Carvalho, bem como a colocação de sinalização horizontal de solo”, esclarecer o que
segue:

Informamos que, conforme esclarecimentos prestados pela Secretaria
Adjunta de Mobilidade Urbana e acompanhando seu parecer técnico, no tocante a sinalização
viária, será analisada a viabilidade técnica da implantação da sugestão apresentada pelo nobre
vereador autor.

Informamos  ainda  que  pertinente  a  implantação  de  calçamento  no
mencionado  local,  direcionamos  a  demanda  para  análise  do  setor  de  engenharia,  desta
Secretaria, e confecção do levantamento orçamentário cabível.

Sem  mais,  aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de
elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura

Rodovia Marechal Rondon (SP - 300), Km 248
Botucatu - SP - Fone (14) 3811-1502

e-mail: obras@botucatu.sp.gov.br
www.botucatu.sp.gov.br


